

## ASP-Plastics bei der Hannover Messe

ASP-Plastics, Teil der BIEGLO Gruppe, stellt auf der Hannover Messe aus. ASP-Plastics ist der exklusive europäische Distributor von Spartech LLC, USA, für ihre thermoplastischen Folien- und Plattenprodukte. Auf der Messe zeigt ASP-Plastics die Spezialplatten- und Folienprodukte von Spartech, die in der Polymerindustrie seit Jahrzehnten als bewährte Marken wie Polycast®, Royalite® und Korad™ gelten. Spartech bedient nicht nur die Luft- und Raumfahrtindustrie, sondern auch andere Branchen wie das Gesundheitswesen, das Baugewerbe, die Grafik Industrie, das Transportwesen und mehr.

Um mehr über Royalite™ zu erfahren, besuchen Sie ASP-Plastics am Stand Nr. B06 in Halle 4.

Oder besuchen Sie unsere Webseiten unter [www.asp-plastics.com](http://www.asp-plastics.com) und [www.spartech.com](http://www.spartech.com)



## ASP-Plastics at the Hannover Fair

ASP-Plastics, part of the BIEGLO Group, is exhibiting at the Hanover fair. ASP- plastics is the exclusive European distributor of Spartech LLC, USA for their thermoplastic film and sheet products. At this exhibition, ASP-plastics will be showing the Spartech specialty sheets and films products that have been a trusted brand such as Polycast®, Royalite® and Korad™ in the polymer industry for decades. Spartech serves not only aerospace industry but also other industries such as healthcare, building and construction, graphic arts, transportation and more. To learn more about Sparetech products visit ASP-Plastics at booth #B06 at Hall 4.

Our websites: [www.asp-plastics.com](http://www.asp-plastics.com) and [www.spartech.de](http://www.spartech.de)

ASP-Plastics GmbH  
Bahrenfelder Str. 242  
22765 Hamburg  
+49 40 40113000 0  
[info@asp-plastics.com](mailto:info@asp-plastics.com)  
[www.asp-plastics.com](http://www.asp-plastics.com)